

En una "Cárcel del Pueblo" Rodante

Ejecutó el ERP Argentino al Coronel Jorge Ibarzábal

BUENOS AIRES, 20 de noviembre (AP) — Guerrilleros ultraizquierdistas asesinaron anoche de un balazo en la frente al coronel Jorge Ibarzábal, de 46 años, a quien tenían secuestrado desde el 20 de enero, cuando lo hicieron prisionero durante un ataque del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) contra la guarnición militar de Azul, 400 kilómetros al sur de Buenos Aires.

El intento de tomar la guarnición fracasó, pero los guerrilleros lograron llevarse como rehén a Ibarzábal, quien era segundo jefe del cuartel. El comandante de la guarnición, coronel Camilo Gay, murió, junto con su esposa, en el tiroteo que se produjo.

Diez meses después, anoche, Ibarzábal fue encontrado muerto, con un balazo en la frente, en el interior de una "cárcel del pueblo" rodante.

La policía informó que un patrullero policial que efectuaba un recorrido de rutina en la zona industrial de Quilmes, unos 20 kilómetros al sur de Buenos Aires, fue informado por vecinos respecto a la presencia de 3 vehículos "sospechosos".

Luego de una breve búsqueda, los policías encontraron los vehículos, que marchaban a regular velocidad. Eran dos coches y una camioneta cerrada.

Los ocupantes de los dos automóviles, al advertir la pre-

sencia de la policía, abrieron fuego y huyeron, cosa que no pudo hacer el que manejaba la camioneta. Este sacó su revólver y disparó dentro de una gran caja cerrada que iba en el vehículo. Luego detuvo la marcha y se rindió a la policía.

En el interior de la camioneta, la policía halló el cadáver de Ibarzábal, que acababa de expirar, a causa de una herida de bala en plena frente.

INTERROGAN AL DETENIDO

El terrorista, identificado como Sergio Gustavo Licovsky, de 23 años, nacido en Polonia, está siendo interrogado por la policía federal.

Al parecer Ibarzábal estaba

siendo trasladado de una "cárcel del pueblo" a otra. Las autoridades comprobaron que la camioneta estaba acondicionada como una "cárcel ambulante" del ERP. El vehículo tenía camillas, instrumentos de cirugía, servicio sanitario y otras cosas que le permitían ser usado como hospital rodante de campaña o como cárcel ambulante.

Informaron las autoridades que un policía y un guerrillero que logró escapar, resultaron heridos durante el combate.

El teniente coronel Ibarzábal se convirtió en el noveno oficial del ejército argentino asesinado en seis semanas, a partir de una amenaza anunciada por el "ERP" en sep-

tiembre, que sentenció a muerte a 16 oficiales que serían tomados indiscriminadamente, como represalia por un supuesto "fusilamiento" de igual número de combatientes que fueron hechos prisioneros durante una acción en la provincia de Catamarca, efectuada en agosto.

Ibarzábal murió a los 6 días de que apareciera publicado en un periódico un aviso de su esposa, en el que le decía acerca de supuestas negociaciones en torno de su liberación: "La situación no ha variado: ten fortaleza".

En otro episodio de violencia política, éste ocurrido en la provincia de Córdoba, 4 presuntos guerrilleros (una mujer y 3 hombres) todavía no identificados, perecieron en un combate contra la policía.